

## Polsek Kadipaten Berikan Pembinaan dan Penyuluhan Kamtibmas di SMKN Kadipaten

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID](http://KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID)

Feb 7, 2025 - 15:44



Tasikmalaya, 7 Februari 2025 – Dalam rangka menciptakan lingkungan sekolah yang aman dan kondusif, Polsek Kadipaten, Polres Tasikmalaya Kota, menggelar kegiatan pembinaan dan penyuluhan keamanan dan ketertiban masyarakat (Kamtibmas) di SMKN Kadipaten. Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan pemahaman kepada para siswa mengenai bahaya bullying, kenakalan remaja, dan keterlibatan dalam geng motor.

Materi penyuluhan disampaikan langsung oleh Kanit Reskrim Polsek Kadipaten, Aiptu Hermansyah, bersama Bhabinkamtibmas, yang memberikan edukasi tentang konsekuensi hukum dan dampak sosial dari tindakan bullying, tawuran, serta geng motor yang kerap meresahkan masyarakat.

Dalam kesempatan tersebut, Kapolsek Kadipaten, AKP Agus Rusman, menyampaikan imbauan kepada seluruh siswa agar tidak terlibat dalam perilaku menyimpang yang dapat merugikan diri sendiri maupun orang lain.

> "Kami mengingatkan kepada para siswa agar tidak terlibat dalam geng motor, bullying, atau bentuk kenakalan remaja lainnya. Masa depan kalian masih panjang, jangan sampai terjerumus ke dalam tindakan yang dapat merusak nama baik diri sendiri, keluarga, dan sekolah," ujar AKP Agus Rusman.

Selain itu, pihak kepolisian juga mengajak pihak sekolah serta orang tua untuk bersama-sama mengawasi perilaku para siswa agar tetap berada dalam jalur yang positif. Polsek Kadipaten menegaskan akan terus melakukan pembinaan dan patroli di lingkungan sekolah untuk memastikan keamanan dan ketertiban tetap terjaga.

> "Kami berharap para siswa dapat memahami bahwa tindakan negatif seperti bullying dan geng motor hanya akan membawa dampak buruk. Jadilah generasi yang berprestasi dan berkontribusi positif bagi masyarakat," tambah AKP Agus Rusman.

Dengan adanya penyuluhan ini, diharapkan para siswa lebih memahami pentingnya menjauhi perilaku menyimpang serta semakin sadar akan pentingnya menciptakan lingkungan sekolah yang aman, nyaman, dan bebas dari gangguan Kamtibmas.